

昭和大学創立90周年祝典開催



第九演奏会 緞帳披露会

当日は記念式典に先立ち、有志からなる昭和大学上條メモリアル合唱団と昭和大

本学学生・職員や卒業生の有志からなる昭和大学上條メモリアル合唱団と昭和大

本学学生・職員や卒業生の有志からなる昭和大学上條メモリアル合唱団と昭和大



お気軽にお相談を!!

◆万が一のための保障準備

◆住宅ローン・資産運用など

お問い合わせ・ご予約は
三井住友銀行 旗の台支店
東京都品川区旗の台1-4-15
TEL. 03-3785-3012

中央棟
昭和大病院
入院棟
中原街道

三井住友銀行

品川区
旗の台
電話(03)
3783-9774

昭和大学はその前身である昭和医学専門学校を昭和3年に開校してから、昨年で創立90周年を迎えた。今年5月に記念事業の一環である「昭和大学上條記念館」が竣工したのに合わせて、11月10日に昭和大学創立90周年記念式典（於・上條記念館）・記念祝賀会（於・グランドプリンスホテル新高輪）が盛大に挙行された。

創立90周年記念式典・記念祝賀会

90年の想いを乗せて新たな飛躍へ



学校法人 昭和大学
発行人 小口勝司
電話 (3784) 8000 〒142-8555
東京都品川区旗の台1の5の8
1部 50円 毎月1回発行

12月号の内容

- 1面
- 創立90周年記念式典・記念祝賀会
- 2面
- 小口勝司理事長 式辞
- 久光正学長 挨拶
- 小出良平理事 挨拶
- 記念講演「創立90年よせて」
- 3面
- 学生海外研修報告
- CCT2019で最優秀演題賞を受賞
- ホーチミン市医科大学歯学部と学部間協定を締結
- 4面
- 緑風祭・ホームカミングデーを開催
- 推薦入学試験・編入学試験を実施
- 近隣小学校の児童が校外授業
- 就任のお知らせ
- 昭和大学サポート寄付金寄付者氏名・上條記念館座席プレート申込み状況

【問合せ先】

- [本紙について：総務課出版係]
03-3784-8059
press@ofc.showa-u.ac.jp
- [各種募金・寄付：90周年事業について：企画課]
03-3784-8387
- [学事について：学務課、大学院課、入学支援課]
03-3784-8022(旗の台)
0555-22-4403(富士吉田)
045-985-6503(横浜)
03-3784-8026(入学支援課)

和 大 学 応 援 歌』および『昭 和 大 学 校 歌』の齊唱も行われ、無事盛会裏に終了した。

学管弦楽団による演奏会が開催された。曲目はベートーベンの『交響曲第9番』で、指揮はザーリブリュッケン音楽監督である上岡敏之が行つた。また、ソリストは本学と包括連携協定を締結している洗足学園音楽大学の卒業生が務めた。

演奏会後には上條ホールの緞帳披露会が行われ、本学と包括連携協定を締結している多摩美術大学名誉教授で日本画家の中野嘉之氏の原画『黎明（れいめい）』を基に製作された緞帳が中野氏と同大学美術学部教授の安次富隆氏によつて紹介された。

緞帳には蓄光糸が織り込まれ暗闇で富士山が光を帯びて浮かび上がるほか、照明の色や角度を変えることで富士山の夜明けから日没までの移り変わりを表現できる。

その後、昭和大学同窓会の山本登会長より祝辞が述べられたほか、本学に多大な貢献をされた方を称える特別功労表彰や上條記念館開館に際する支援への感謝状贈呈、「創立90年によせて」（2面掲載）と題した記念講演が行われた。

会場をグランドプリンスホテル新高輪に移して行われた記念祝賀会には、記念式典の出席者に加え、各団体の方々など、約1100名が出席した。日本私立大學協会の福井直敬会長より来賓代表として祝辞が述べられ、創立90周年を祝した鏡開きが多くの来賓のもと行われた。



昭和大学上條記念ミュージアム内覧



日本調剤株式会社 東京都千代田区丸の内1-9-1 http://www.nicho.co.jp/

留学生海外研修報告書

「海外研修を終えました」

奈良 麻衣(歯学部6年)
**（ワイーン医科大学
オーストリア）**

田中 佑樹(歯学部4年)
**（アジア太平洋
歯科学生会議（タイ））**

今年3月に履修した口腔
生化教室での「研究入門」
に参加させていただき、基礎
研究が大変興味深かったです。
8月1日より5日までタ

イのバンコクで開催された
アジア太平洋歯科学生会議
（APDS A）に参加し、参
加学生が研究発表を行いそ
の評価を競うScientific Re
search Competition (SRC) に
て、演題名「Gene expre
ssion profiling in Periphe
ral Blood Mononuclear Ce
lls treated with zoledronic
acid」でポスター発表いた

私は将来、海外でも活躍
したいという思いから、語
学力向上と海外の文化や習
慣に触れ、医療を学び、視
野を広げたいと考え、オッ
クスフォード大学での留学
を志願しました。

イギリスは、私が初めて
訪れるヨーロッパの国です。
イギリス英語は聞き取りに
くく現地の方との会話には
苦労しました。特に外食す
る際、日本やアメリカとは
全く違う習慣やマナーがあ
り戸惑いました。一方、こ
の潜在を通じ触れたことの
ないイギリスの文化、大学
生活、現地の病院見学など
さまざまな経験をし、実際
にやってみたことが多々あり
ました。

調印式は10月9日、ホー
チミン市医科大学で行
われ、本学からは、宮崎隆
和（ホーチミン市医科大学
Pharmacy at Ho Chi Minh
City）ベトナム社会主義共
和国）と学部間協定を締結
した。

昭和大学歯学部はホーチ
ミン市医科大学（Unive
rsity of Medicine and
Pharmacy at Ho Chi Minh
City）ベトナム社会主義共
和国）と学部間協定を締結
した。

学部で8大学、歯学部は19

昭和大学は国際的な視野を持つた医療人を育てるため、国際交流プログラム・短期海外研修の企画・実施に力を入れており、ヨーロッパ、アジア、アメリカ、オーストラリア、カナダなどの世界各国の大学や病院に学生を毎年送り出している。

**台北医科大学
（和翻）**

佐藤 智輝(医学部6年)

私は、4月から台湾医科大学での実習にあたり、大きな目標を2つ掲げました。1つ目は、日本と台湾の医療の違いを感じて学ぶこと、2つ目は現地の学生との交流です。

私は、4月から台北医科大学での実習にあたり、大きな目標を2つ掲げました。1つ目は、日本と台湾の医療の違いを感じて学ぶこと、2つ目は現地の学生との交流です。実習では、回診の前に上級医や学生達と病気や患者さんについて教えていただいたことは、2つ目は現地の学生達と病態に対する議論をすることができたこと、そして超音波検査の所見について教えていただいたことは、特に印象的でした。その他、不妊医療やダンチによる手術見学等の日本の学生実習では回りにくく分野も経験できました。



また、多くの学生と関わることができ、一緒に食事や観光に出かけ、医療に関する話から文化のことまで幅広い話題を話すことによれば、滞在中の実習・生活が何より先生方や学生が親切で、滞在中の実習・生活がとても有意義なものとなりました。世界中から集まっていたさまざまな国や大学問題がなく、患者さんとも話すことができました。実習内容は治療の見学で、ほとんどの診療科では学生が

問題がなく、患者さんとも話すことができました。実習内容は治療の見学で、ほとんどの診療科では学生が

問題がなく、患者さんとも話すことができました。実習内容は治療の見学で、ほとんどの診療科では学生が

問題がなく、患者さんとも話すことができました。実習内容は治療の見学で、ほとんどの診療科では学生が

問題がなく、患者さんとも話すことができました。実習内容は治療の見学で、ほとんどの診療科では学生が

問題がなく、患者さんとも話すことができました。実習内容は治療の見学で、ほとんどの診療科では学生が

問題がなく、患者さんとも話すことができました。実習内容は治療の見学で、ほとんどの診療科では学生が

問題がなく、患者さんとも話すことができました。実習内容は治療の見学で、ほとんどの診療科では学生が

